



École du Lac-des-Fées
La petite agence



Avril 2015

La journée du 100 des élèves de la maternelle de l'école du Lac-des-Fées

Texte de Mouhamed Ndiaye et Sarah Rheault, journalistes pour *La petite agence* de l'école du Lac-des-Fées



Pour commencer la journée du 100 avec les élèves des trois classes de maternelle, Madame Irène Robichaud, Madame Lise Parent et Madame Stéphanie Poitras ont fait une chasse au trésor avec le pirate Cent Tours. La chasse constituait à faire dix défis. Ceux-ci étaient : faire 10 cercles avec les mains, 10 sauts sur un pied, 10 sauts sur les deux pieds, frapper 10 fois dans ses mains, faire 10 étirements en forme de papillon, 10 haussements d'épaule, 10 sauts en forme de papillon, donner 10 becs, faire 10 pas de géant et 10 pas de souris. À chaque défi réussi, les élèves obtenaient une pièce de casse-tête. À la fin, il fallait placer les pièces du casse-tête pour découvrir où était le trésor.

La deuxième activité était la collation du 100. Chaque élève devait apporter sa collation en 100 morceaux. Il y avait diverses

collations comme des céréales, du fromage, des fruits et du maïs soufflé.

La troisième activité était de faire une parade dans l'école avec beaucoup d'instruments qui faisaient du bruit.

La quatrième activité était d'aller dans un local du service de garde pour une petite collation sucrée. Les professeurs ont apporté des petits gâteaux pour chaque élève de la maternelle.

Chaque élève devait collectionner un objet de son choix. Dans leur collection, il devait y avoir 100 objets. À la fin de la journée, les parents étaient invités pour regarder les collections de 100 des enfants.

Cette année, c'était la quatorzième fois que les enseignantes célébraient la journée du 100. Les enfants ont eu beaucoup de plaisir.

